Sciences : Un collège pilote inauguré le 2 juin à Eloyes



Le 24 janvier dernier, nous vous présentions, à l'Ecole supérieure du professorat et de l'éducation à Epinal, le centre pilote intitulé <u>"La Main à la Pâte"</u>. Une nouvelle structure portée par l'Université de Lorraine, l'Académie des sciences, la Maison pour la science en Lorraine et l'Education nationale, soutenue par la communauté d'agglomération d'Epinal. Tout un réseau qui doit permettre aux élèves d'aborder la science autrement en s'appuyant sur la recherche, la manipulation et l'investigation.

Inauguration d'un collège pilote à Eloyes

Le réseau des collèges pilotes "la main à la pâte" compte six établissements répartis sur les quatre départements lorrains dont le Collège René Cassin à Éloyes qui sera, ce vendredi, le premier à être inauguré. "Les collèges pilotes sont considérés comme des prototypes où l'expérimentation pédagogique se nourrit des apports du monde scientifique et technique" nous affirme-t-on dans un communiqué.

Le projet a vu le jour en septembre dernier et vise à favoriser au sein des classes, une pratique des sciences et de la technologie plus amusante, créative, formatrice, en s'appuyant sur des relations privilégiées avec des chercheurs, des ingénieurs et des techniciens.

Les collègiens devraient, à coup sûr, voir les sciences autrement.

Anthony Sap

 $\frac{http://www.vosgestelevision.tv/Fil-info/Sciences-Un-college-pilote-inaugure-2-juin-Eloyes-blFvfgIDDr.html}{}$